

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München Stadträtin Sabine Pfeiler Stadtrat Dr. Hans Theiss

ANTRAG

06.05.2015

Förderprogramm Pflegefachkräfte

Der Stadtrat möge beschließen:

Der massive Pflegefachkräftemangel hat bedenkliche Auswirkungen auf die Pflegesituation in der Landeshauptstadt München.

Die adäquate Versorgung der städtischen Kliniken mit Gesundheits- und Krankenpfleger/innen sowie die Versorgung von städtischen und privaten Trägern mit qualifiziertem Altenpflegefachpersonal ist bedroht und muss nachhaltig gesichert werden.

Herr Oberbürgermeister Reiter wird gebeten, die nachfolgenden Punkte mit Hilfe der zuständigen Referate zu realisieren.

Begründung:

- 1. Einrichtung einer Stelle die ausländische Pflegefachkräfte bei der Anerkennung ihrer Ausbildung unterstützt.
- 2. Durch verstärkte Werbemaßnahmen und zusätzliche Anreize wird die Anwerbung von Pflegefachkräften intensiviert.
- 3. Junge Menschen für die Gesundheits- und Krankenpflegerausbildung sowie Altenpflegerausbildung motivieren. Hierbei soll gezielt an Haupt- und Realschulen geworben werden und auch unbegleitete minderjährige Flüchtlinge für Pflegeberufe begeistert werden.

Ziel ist es, einer weiteren Verschlechterung der angespannten Fachkräftesituation in den Pflegeeinrichtungen und Krankenhäusern der Landeshauptstadt München entgegenzusteuern und weiteren personalmangelbedingte Nichtbelegungen von Klinik- wie Pflegebetten zu verhindern.

Sabine Pfeiler, Stadträtin

Dr. Hans Theiss, Stadtrat